

Escuela Juan Pablo II de Coquimbo presenta 60% de avance en obras de mejoramiento

Las obras de conservación de la Escuela Juan Pablo II de Coquimbo, dependiente del Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera, poco a poco se van materializando.

La obra, por \$1.171 millones, presenta un 60% de avance, pudiéndose percibir los cambios en aulas, pasillos, servicios higiénicos, patios, techumbres, lumi-

naría y otros.

El establecimiento educacional, del sector Parte Alta de la ciudad puerto, contará con mejoras en sus espacios, que permitirán desarrollar de mejor manera los procesos pedagógicos de los estudiantes, así como espacios adecuados para el buen desarrollo pedagógico de docentes y asistentes de la educación.

